

Fundador y Director General: René Serrano García

Confirma SSM 4 casos positivos de viruela símica en Michoacán

11 ▶

Rondalla Ebrios de Amor representará a Zitácuaro en evento nacional

10 ▶



Rehabilitación de carreteras, prioridad para el Gobierno de Michoacán: Bedolla

Gestionará apoyo de la federación para modernizar la carretera Zitácuaro-Huetamo-San Lucas.

8 ▶



En proceso construcción de puente en el circuito de Revolución

5 ▶



Exige PRI Michoacán esclarecimiento del asesinato del secretario del Ayuntamiento de Ocampo

12 ▶

Michoacán requiere conectar sus ciudades en pro del desarrollo: Toño Ixtláhuac

- Asiste alcalde de Zitácuaro a entrega de nombramientos de titulares de Espacio Emprendedor en las regiones

Morelia, Mich., a 29 de septiembre de 2022.- Michoacán es un estado que requiere de una alianza estratégica entre sus municipios, para

potenciar el desarrollo, señaló el presidente municipal de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac, tras asistir como invitado especial a

la entrega de nombramientos de los coordinadores de Espacio Emprendedor en las diferentes regiones del estado.

El municipio indicó que la entidad requiere de voluntad, ganas y determinación, para transformar a Michoacán en un referente de la economía nacional.

“Siempre he creído que nuestro estado tiene la enorme capacidad para hacer negocios. Es un estado altamente productivo. Simplemente, hoy, nos hace falta coordinarnos y enlazar las distintas regiones que tiene nuestro estado. Al estado de Michoacán le hace falta una enorme unidad, y esa unidad creo que hoy la está concretando y trabajando la Secretaría de Desarrollo Económico”, comentó.

Toño Ixtláhuac resaltó que los

michoacanos son gente de talento y capacidades, por lo que se requieren de iniciativas, de apoyo, de talento y garantías para que la sociedad continúe en el ánimo de cristalizar ideas y proyectos productivos, lo que se logra, dijo, con áreas como Espacio Emprendedor, y de la mano de los gobiernos municipales.

“Esperamos, nosotros como autoridades municipales, que proliferen los Espacio Emprendedor, que garanticen la profesionalización de todos los servicios y la regularización de nuestras empresas, con una nueva visión de vinculación y de relaciones”, agregó.

En el evento, el director de Desarrollo Empresarial y Economía Social de la SEDECO, Jesús Rubén Calderón Calvillo, explicó que la administración estatal mantiene activos los esquemas de capacitación y apoyo para emprendedores, lo que se potencializa con la puesta en marcha de las unidades regionales de Espacio Emprendedor.

Ciudadanos deciden obras en comunidades de Zitácuaro: Juan Antonio Ixtláhuac

-El alcalde entrega pavimentación de camino y alumbrado en la comunidad de Los Zapotes, en Ocurio.

Zitácuaro, Mich., a 27 de septiembre del 2022.- El presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac prosigue con la entrega de obras de calidad en la zona rural, al inaugurar este martes la pavimentación del camino que conduce a la localidad de Los Zapotes, perteneciente a la encargatura de Ocurio.

Acompañado por las y los habitantes de esa localidad, el edil puso también en operación una red de alumbrado público que beneficiará a 150 personas. Dijo que durante su mandato continuarán invirtiéndose más recursos para Ocurio y sus alrededores.

Toño Ixtláhuac resaltó que en su #GobiernoDeSoluciones las obras se realizan con base en las decisiones de la ciudadanía.

"No aplica a capricho o decisión unilateral, sino con acuerdos, participación ciudadana y buscando el beneficio colectivo", agregó.



Juan Antonio Ixtláhuac prosigue con la entrega de obras de calidad en la zona rural, al inaugurar este martes la pavimentación del camino que conduce a la localidad de Los Zapotes, perteneciente a la encargatura de Ocurio.



Michoacán es un estado que requiere de una alianza estratégica entre sus municipios, para potenciar el desarrollo, señaló el presidente municipal de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac.

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE

MESES DEL TESTAMENTO

"Es momento de tomar la decisión que dé tranquilidad, seguridad y confianza a tus seres queridos"

Notaria Pública N°38 | 5 de mayor sur 41-a col centro
1530903 / 1535324

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

Bedolla convoca al Congreso a endurecer la pena de prisión contra feminicidas



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla confió en que se apruebe, en el Congreso del Estado, la reforma al Código Penal de Michoacán con el que se agravan las penas por delito de feminicidio.

Morelia, Michoacán, 28 de septiembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla confió en que este jueves se apruebe, en el Congreso del Estado, la reforma al Código Penal de Michoacán con el que se agravan las penas por delito de feminicidio.

El dictamen con proyecto de decreto que se discutirá mañana en el Pleno del Poder Legislativo, propone modificar el artículo 120 del Código Penal estatal para castigar hasta con 60 años de prisión a quien cometa este delito en la entidad.

De acuerdo con el proyecto, el feminicidio se sanciona cuando existen antecedentes de violencia psicológica o abuso sexual contra la mujer o existan datos que establezcan amenazas o acoso relacionados con el hecho.

Cuando el cuerpo o restos de la víctima sean abandonados u ocultados en lugar público, deshabitado, solitario o en un terreno

o baldío, así como cuando el paradero de la víctima sea desconocido o haya sido incomunicada.

También establece como castigo cuando existen relaciones de poder o situaciones de vulnerabilidad, subordinación o discriminación; y se aproveche la confianza con la víctima derivada de una relación sentimental, de pareja o de cualquier índole.

En el caso de que la víctima se encuentre embarazada, a la pena se le adicionan de 15 a 35 años de prisión entre otras consideraciones establecidas en dicho artículo.

Al respecto, el gobernador refirió que con esta reforma avanza la justicia y lucha social de las mujeres y familiares de víctimas, además de que se refuerza el sistema para erradicar la violencia de género en la entidad.

Lo anterior tras recordar que el Ejecutivo del Estado presentó recientemente una iniciativa para homologar el Código Penal con el federal para también castigar a servidores y funcionarios públicos que sean omisos o entorpezcan las investigaciones judiciales por feminicidio.

Toño Ixtláhuac llama a ciudadanos a honrar legado de Morelos

- Encabeza el 257 aniversario

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al encabezar el acto del 257 aniversario del natalicio del Generalísimo Don José María Morelos y Pavón, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela llamó a todos los ciudadanos a honrar el legado que este personaje de la historia nos dejó a todos los mexicanos.

Al pronunciar el mensaje oficial del acto alusivo a este fecha, el munícipe calificó a Morelos como un estratega militar, que supo sortear un sinfín de obstáculos,

“Como nadie fue visionario, un hombre adelantado a su época; en él reside lo que es la Constitución, ojala que su pensamiento nos

ayude a inspirar a inspirar alegrías y mitigar tristezas pasadas, que nos cumpla a través de las nuevas generaciones”.

Destacó que este personaje de la historia dejó enseñanzas, historias y reflexiones, entre ellas que el pueblo es el dueño de su propio destino, amaba lo que defendía.

“Que Morelos no esté en la historia, que no sea el pasado, sino que sea el presente y parte de la energía; corazón y lenguaje; que nos permita unificar lo esencial para poder salir adelante”.

Cómo ya es tradición el acto alusivo a esta fecha se realizó en el centro de la tenencia de Coatepec de Morelos, lugar que lleva en honor este nombre.

Cómo ya es tradición, al final del acto, los

presentes colocaron una ofrenda floral e hicieron guardia de honor en el sitio donde se encuentra el busto dedicado a Don José María Morelos y Pavón.

Estuvieron presentes Mary Carmen Bernal Martínez, Diputada Federal del Distrito 03, Gloria Tapia Reyes Diputada Local del Distrito 13, así como funcionarios municipales y ciudadanos de este lugar que se unieron a la conmemoración.

Este año la celebración se redujo a solo el acto cívico, no hubo desfile por consenso de autoridades municipales y del lugar.

Deposita Gobernador ofrenda en monumento de Don José María Morelos y Pavón

Morelia, Michoacán, 30 de septiembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, acompañado del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Federales, Santiago Creel Miranda y del presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, depositó una ofrenda conmemorativa al CCLVII Aniversario del Natalicio de Don José María Morelos y Pavón.

Lo anterior, en el marco de la ceremonia cívica para homenajear la vida y aportación al Movimiento de Independencia de México del prócer de la patria, nacido en esta ciudad en 1765, y cuyo legado se mantiene vigente en las transformaciones democráticas que ha tenido la República a lo largo de su historia hasta la actualidad.

Asistieron funcionarios de los gabinetes estatal y municipal, representantes de los poderes legislativo y judicial, mandos militares, así como directivos de instituciones educativas de todos los niveles.



Al encabezar el acto del 257 aniversario del natalicio del Generalísimo Don José María Morelos y Pavón, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela llamó a todos los ciudadanos a honrar el legado que este personaje de la historia nos dejó a todos los mexicanos.



Alfredo Ramírez Bedolla, acompañado del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Federales, Santiago Creel Miranda y del presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, depositó una ofrenda conmemorativa al CCLVII Aniversario del Natalicio de Don José María Morelos y Pavón.

En proceso construcción de puente en el circuito de Revolución

- Vecinos han sido informados que estará listo a mediados del mes de noviembre

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En días pasados, comenzó la construcción del puente peatonal en el circuito de Avenida Revolución, con este, los vecinos podrán cruzar hacia el otro lado sin tantos problemas.

Actualmente los vecinos que viven a un costado del Monumento a la Bandera, para poder cruzar hacia el otro lado, tienen que bajar hasta Artillería o bien, subir hasta la Avenida Morelia; esto les ocasiona muchas molestias, principalmente para adultos mayores o bien para los que llevan a sus hijos a la escuela.

De acuerdo a los encargados de los trabajos, estos trabajos pendientes de la obra

de Avenida Revolución, incluye la construcción del puente peatonal, terminar la obra negra que está debajo del puente, cambiar el piso del monumento así como cambiar luminarias y colocar las que hagan falta en toda la zona.

Al respecto, Lily Contreras, vecina de esta zona, expuso que cuando comenzaron los trabajos, junto con otras personas se acercaron con el ingeniero a cargo, éste les informó que el puente estará concluido a mediados del mes de noviembre y toda la obra en diciembre.

“Nosotros confiamos en que la obra se termine de acuerdo a las necesidades de los

vecinos, hay muchas necesidades como seguridad y luz porque esta zona está a oscuras”, expresó

Hasta ahora, dijo que no se conocen más

detalles, sólo tienen conocimiento que habrá modificaciones al puente que presentaron en el video original de la obra, pero será funcional y vendrá a solucionar varios problemas que tienen.

Agregó que la obra aún no ha sido entregada oficialmente al Ayuntamiento, esto ha dificultado que se pueda intervenir, y confió que una vez terminados los trabajos haya acercamiento con las autoridades para escuchar las diferentes necesidades.

Actas de nacimiento tramitadas en ciber o negocios, pueden ser falsas: alerta Registro Civil

- En octubre habrá campaña de regularización del estado civil de las personas

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Actas de nacimiento tramitadas a través de escritorios públicos, ciber o en establecimientos, podrían ser falsas ya que su código QR no corresponde.

Así lo señaló en entrevista la Jueza de la Oficialía Primera del Registro Civil, Lucía Ramos Moreno, quien agregó que además el costo es más alto en estos sitios.

En este sentido, invitó a la población a estar alertas de estas situaciones y privilegiar el trámite de actas directamente en las oficinas del registro civil. En el caso de la oficialía primera, ésta se encuentra en Morelos Sur 14 planta alta, frente al cine México en la plaza Morelos.

Recalcó que durante toda la semana están listos para atender las necesidades de los ciudadanos, lo más demandado es orientación para la celebración de matrimonios con sus actas respectivas, registros de nacimiento, defunciones, actas de nacimiento, así como reconocimiento de niños en un horario de oficina de 8:30 de la mañana a 3:30 de la tarde.

“Lo importante es evitar que saquen actas de nacimiento por fuera o en los ciber, porque nos hemos dado cuenta y percatado de que hay muchas actas falsas o que no corresponden a la información con el código QR a los datos de la persona y la gente viene a nuestra oficina a quejarse mucho en ese sentido para que tengan cuidado”, dijo.

Agregó que el próximo mes de octubre iniciará en esta oficina junto la oficialía 2, Zirahuato de los Bernal y el DIF municipal de Zitácuaro la campaña de regularización para el estado civil de las personas como es matrimonios, registros, reconocimientos. Ésta se realizará del 3 al 20 de octubre.

Para gozar de los beneficios de esta campaña, invitó a la población a acercarse para conocer a detalle toda la información.



Actas de nacimiento tramitadas a través de escritorios públicos, ciber o en establecimientos, podrían ser falsas ya que su código QR no corresponde. Señaló la Jueza de la Oficialía Primera del Registro Civil, Lucía Ramos Moreno,



En días pasados, comenzó la construcción del puente peatonal en el circuito de Avenida Revolución, con este, los vecinos podrán cruzar hacia el otro lado sin tantos problemas.

En grande celebración de San Miguel Arcángel en Zitácuaro

- El comité de festejos tuvo problemas para obtener los permisos

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Habitantes de la tenencia de San Miguel Chichimequillas celebraron en grande al santo patrono de este lugar San Miguel Arcángel.

Cada 29 de septiembre es día de San Miguel, es uno de los siete arcángeles y está entre los tres cuyos nombres aparecen en la Biblia: Miguel, Gabriel y Rafael. La Santa Iglesia da a San Miguel el más alto lugar entre los arcángeles y le llama “Príncipe de los espíritus celestiales”, “jefe o cabeza de la milicia celestial”.

El festejo incluyó además de las misas, una kermes con venta de todo tipo de antojitos mexicanos, juegos mecánicos así como puestos alrededor de la iglesia; por la noche la tradicional quema del castillo y fuegos pirotécnicos.

La presidenta del comité de festejos, María del Pilar Beltrán Álvarez explicó que fue difícil organizar esta fiesta, sin embargo es importante conservar tradiciones como está, ya que cada día se están perdiendo.

Para los habitantes de este lugar, señaló que la celebración de esta fecha es muy importante, ya que le tienen fe y devoción. En años pasados la celebración fue más limitada por la pandemia, pero en adelante se tiene la idea de retomarla cada vez más a la forma original.

Hay que mencionar que el nombre de esta tenencia: San Miguel Chichimequillas de Escobedo, su denominación se debe a la unión del nombre del santo católico y un vocablo prehispánico. En este caso, la palabra “Chichimequillas”, compuesta por: Chicha que significa perro y Mecatlmecatc que quiere decir mecate.

Estas dos palabras juntas en nahua significa línea de perros; el agregado ‘de Escobedo’ se debe a Mariano Escobedo, un personaje de la historia.



Habitantes de la tenencia de San Miguel Chichimequillas celebraron en grande al santo patrono de este lugar San Miguel Arcángel.

Mejoran trabajos de limpieza y aseo en Zitácuaro

-Las unidades de barrido mecánico operan de manera nocturna diariamente por la periferia de la ciudad y las principales calles.

-Departamento de Limpia exhorta a la población a concientizarse y sumar esfuerzos para mantener una ciudad limpia.

Zitácuaro, Mich., a 29 de septiembre del 2022.- Con el firme compromiso de lograr un municipio más aseado y limpio, la campaña #ZitácuaroCon100teYLimpio, puesta en marcha por el alcalde Antonio Ixtláhuac, sigue su curso con el trabajo integral que realiza el Departamento de Limpia y el exhorto a la población de sumarse a este esfuerzo.

Las dos barredoras automáticas, por su dimensión y tecnología, facilitan mejores trabajos diariamente en la periferia de la ciudad y avenidas

principales.

Las unidades inician operaciones todos los días a partir de las 22:00 horas y finalizan a las 5:00 horas, para dar paso a las brigadas de barrenderos que recolectan residuos sólidos.

La función principal de las unidades de barrido mecánico es aspirar tierra, polvo, solventes, manchas y cualquier suciedad dispersa en el pavimento.

Posteriormente, las cuadrillas del personal de Limpia recogen envases, plásticos o cualquier tipo de desecho en

los nuevos contenedores.

Más tarde, durante todo el día, las camionetas de concesionarios recolectan basura en casas e inmuebles.

Cuauhtémoc Solchaga, titular del Departamento de Limpia, destacó que el compromiso del #GobiernoDeSoluciones es alcanzar un municipio más aseado, ordenado y limpio.

Dijo que la instrucción del alcalde Toño Ixtláhuac es sumar todos los esfuerzos necesarios, implementar tecnología, como las unidades nuevas; pero -principalmente- crear conciencia y hábitos en las y los zitacuarenses de reciclaje, sustentabilidad y de mantener su entorno en condiciones aseadas y limpias.



Con el compromiso de lograr un municipio más aseado y limpio, la campaña #ZitácuaroCon100teYLimpio, puesta en marcha por el alcalde Antonio Ixtláhuac, sigue su curso con el trabajo integral que realiza el Departamento de Limpia.

Deporte, principal incentivo para la reinserción social en Michoacán

- Actualmente, más del 82 por ciento de las personas privadas de la libertad participan en la actividad deportiva de su preferencia

Morelia, Michoacán, 28 de septiembre del 2022.- El apoyo que el gobierno de Michoacán, a través de la Coordinación del Sistema Penitenciario, ha otorgado para que personas privadas de la libertad practiquen algún deporte permite que actualmente más del 82 por ciento de la población interna en los 11 penales del estado y la Unidad Especializada de Adolescentes y Adultos Jóvenes participen en la actividad deportiva de su preferencia.

La apertura y adaptación de espacios deportivos, así como la dotación de equipo ha sido un factor fundamental para incentivar a internas e internos a la práctica de atletismo, fútbol, basquetbol, voleibol, box, ping pong, ajedrez y muchas otras actividades que, además de permitirles momentos de esparcimiento para mantener su estabilidad emocional, les apoya en su trabajo de reinserción a la sociedad.

Ya sea de gimnasio, pelota, combate, de mesa, baile o alguna otra actividad, de marzo al mes de agosto subió de 2 mil 915 a 5 mil 196 el número de personas privadas de la libertad que realizan alguna actividad deportiva, participando incluso en torneos estatales y nacionales.

Las actividades deportivas que actualmente se realizan en los penales del estado han impactado también de manera importante en la prevención y control de enfermedades como obesidad, hipertensión, diabetes y algunos otros padecimientos.

Con estas acciones el Gobierno de Michoacán ratifica su compromiso de trabajar en favor de todos los sectores de la sociedad.



La apertura y adaptación de espacios deportivos, así como la dotación de equipo ha sido un factor fundamental para incentivar a internas e internos a la práctica de atletismo, fútbol, basquetbol, voleibol, box, ping pong, ajedrez y muchas otras actividades.



Morena solicita reubicación de casillas y secciones para próximas elecciones en el distrito 03

- Objetivo: que los ciudadanos no tendrán que recorrer grandes distancias para emitir su voto

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el fin de que en las próximas elecciones de 2024, los ciudadanos no tengan que recorrer largas distancias para emitir su voto; el representante de MORENA en el Distrito 03 del INE, solicitó la reubicación de casillas así como de unidades territoriales.

La petición se llevó a cabo a través de un documento que fue entregado en este órgano electoral, y esta pendiente la presentación del proyecto respectivo de esta propuesta.

En entrevista, Baños Gomora aplaudió que la Junta Distrital Ejecutiva vio con beneplácito la consideración, quedando a la espera de la presentación del proyecto propuesto por la representación de MORENA en el distrito federal 03.

Asimismo, explicó que el proyecto que propone la reubicación de casillas y unidades territoriales será realizado de forma conjunta con los integrantes del movimiento de regeneración nacional en el distrito 03.

Recordó que en consultas pasadas se

tuvieron muchos problemas por la ubicación de casillas, su mala distribución ocasionó que ciudadanos no pudieran votar, pues para hacerlo tenían que trasladarse de un extremo a otro, también hubo situaciones en que las casillas estaban escondidas, muy difíciles de localizar.

Agregó que en los próximos días comenzará una campaña para la difusión de Módulos de Atención Ciudadana que operarán en el distrito federal 03 por parte del Instituto Nacional Electoral, esto con el fin de invitar a ciudadanos a que acudan a la actualización de su credencial de elector.



Con el fin de que en las próximas elecciones de 2024, los ciudadanos no tengan que recorrer largas distancias para emitir su voto; el representante de MORENA en el Distrito 03 del INE, solicitó la reubicación de casillas así como de unidades territoriales.

Se compromete Toño Ixtláhuac a apoyar a familias de migrantes zitacuarenses

- Firma alcalde, convenio con SEMIGRANTE

Morelia, Mich., a 29 de septiembre de 2022.- Con el firme compromiso de apoyar a las familias de ciudadanos que decidieron salir de Zitácuaro en busca de mejores oportunidades en Estados Unidos, el presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac, y la Secretaría del Migrante, firmaron un convenio de colaboración.

En el acto protocolario, el edil del municipio del oriente resaltó que se implementarán esquemas en beneficio de familias que tienen años sin reunirse con sus consanguíneos, por lo que apoyarán en los trámites de visas, con recursos para los traslados a las citas consulares.

“Se trata de humanizar al gobierno de Zitácuaro, buscar la forma de reunir a nuestros paisanos con sus familias de este lado del continente. Nosotros, como municipio, seremos parte importante en este proceso de reunificación, apoyaremos con recursos para que nuestros ciudadanos con familia en Estados Unidos, logren ingresar al vecino país, y reencontrarse con sus seres queridos”, resaltó Toño Ixtláhuac.

Por su parte, la titular de la Secretaría del Migrante, Brenda Fraga Gutiérrez, indicó que se trata de un programa al que se han sumado otros municipios, como parte de la agenda común de beneficio social, entre estado y municipios.



Con el firme compromiso de apoyar a las familias de ciudadanos que decidieron salir de Zitácuaro en busca de mejores oportunidades en Estados Unidos, el presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac, y la Secretaria del Migrante, firmaron un convenio de colaboración.

la Región
\$8.00 Ejemplar

FUNERALES ROMERO
Contigo Siempre

Asistencia inmediata las 24 hrs los 365 días del año.

“Resuelve por anticipado lo inevitable”

funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO
Adquiere hoy y paga poco a poco, precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439
Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439

¡ALTO!
Si no te Toca
Cede el Paso

Rehabilitación de carreteras, prioridad para el Gobierno de Michoacán: Bedolla

- Gestionará apoyo de la federación para modernizar la carretera Zitácuaro-Huetamo-San Lucas.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla enfatizó que gestionará apoyo de la federación para modernizar la carretera Zitácuaro-Huetamo-San Lucas, abandonada por anteriores administraciones.

Huetamo, Michoacán, 29 de septiembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla enfatizó que gestionará apoyo de la federación para modernizar la carretera Zitácuaro-Huetamo-San Lucas, abandonada por anteriores administraciones.

Durante el Informe Regional Tierra Caliente, realizado en Huetamo, el mandatario compartió el interés del Gobierno de Michoacán para que las vías de comunicación se encuentren en óptimas condiciones por seguridad y desarrollo económico y productivo.

Refirió que entre los avances del primer año de actividades de la administración

pública estatal, está la rehabilitación de carreteras, como la de Huetamo-Churumuco donde se invierten 50 millones de pesos.

"No ha sido fácil, teníamos dificultades inmensas en el tema económico, de seguridad y de infraestructura, pero se han logrado superar junto con los municipios y los ciudadanos", comentó Ramírez Bedolla tras enfatizar que Michoacán merece estabilidad y tranquilidad a beneficio de su población.

Por su parte, el presidente municipal de Huetamo, Pablo Varona Estrada, afirmó que el gobernador le ha cumplido a los ayuntamientos en lo que corresponde por ley para ejecutar obras y servicios públicos y aunque refirió que "siempre habrá diferencias, como pueblo nos vamos a coordinar por el bien de todos".

Previo al informe regional, el mandatario entregó ambulancias para el CRUM de Huetamo y los ayuntamientos de San Lucas y Carácuaro.

Se realiza relevo institucional de directivos en la Escuela Normal Rural de Tiripetío

Morelia, Michoacán, martes 28 de septiembre del 2022. Este martes se llevó a cabo el relevo institucional del cuerpo directivo de la Escuela Normal Rural "Vasco de Quiroga" de Tiripetío, destacando la armonía y la unidad institucional que caracterizó este proceso.

La entrega de nombramientos estuvo encabezada por el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña y la directora General del Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán (IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda.

Los nuevos directivos son: Herminia Flores Heredia, directora de la Escuela Normal; Salvador García Barajas, subdirector Académico y Carlos Alejandro Limón Zagal, subdirector Administrativo.

El secretario de Gobierno del Estado, refirió que para el Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, es sumamente importante el papel de la educación rural normalista y por ello, de manera histórica, se ha privilegiado el diálogo, la transparencia y la calidad educativa.

Por su parte, Mariana Sosa Olmeda, Directora del IEMSySEM, felicitó a los directivos entrantes y los instruyó para trabajar en apego a la honestidad, la legalidad y ante todo, enfocar sus esfuerzos el máximo objetivo común, la formación integral de los estudiantes, la mejora educativa y la universalización de la misma.



Este martes se llevó a cabo el relevo institucional del cuerpo directivo de la Escuela Normal Rural "Vasco de Quiroga" de Tiripetío, destacando la armonía y la unidad institucional que caracterizó este proceso.

Michoacán suma 26 años libre de casos de rabia en humanos



- Morelia, Michoacán, 28 de septiembre del 2022.- La campaña permanente de vacunación de perros y gatos de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ha permitido que la entidad permanezca libre de casos de rabia en humanos, desde hace 26 años.

Es por ello que en el Día Mundial Contra la Rabia, que este año lleva por lema "Rabia: Una Salud, Cero Muertes", la SSM recuerda a la población que esta enfermedad se transmite por la mordedura de un animal o bien, por haber tenido una herida expuesta a la saliva del mamífero; puede ser mortal si no se vacuna la persona a tiempo, debido a que el virus de la rabia daña al cerebro.

Cambios en la conducta habitual, nerviosismo, aislamiento, agresividad, irritabilidad, hiperactividad, desorientación y convulsiones; son los principales síntomas de la rabia en animales domésticos y silvestres.

Para prevenir este padecimiento, el departamento de Vectores y Zoonosis de la SSM ha aplicado en el año más de 58 mil 289 dosis de vacunas antirrábicas a perros y gatos de las ocho jurisdicciones sanitarias del estado, además de brindar tratamiento preventivo a mil 249 personas agredidas por animales domésticos y silvestres.

Por ello, la SSM llama a la población a evitar el contacto con animales con síntomas de rabia y en caso de recibir una mordedura, acudir de inmediato al centro de salud u hospital más cercano, para obtener tratamiento oportuno y gratuito.



la Región

\$8.00 Ejemplar

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; ALGUNAS VECES HAN PROMETIDO HACER O REALIZAR ALGO Y POR CIERTAS CIRCUNSTANCIAS NO SE PUDIERON CUMPLIR. ASÍ COMO TAMBIÉN EN NUESTRO INTERIOR PROMETIMOS YA NO HACER ESTO O AQUELLO Y NO CUMPLIMOS. PROMETÍ. No llevar la carga de los rencores, porque sé que hunden el corazón y quitan la sonrisa. PROMETÍ Dejar atrás a las personas que tiñen de gris mi mirar, porque aprendí a entender que son callejones sin salida. PROMETÍ Llorar cuando lo necesite, solo para no sentirme tan pesada, porque las lágrimas que no se liberan pudren mi paz. PROMETÍ No soltarle la mano a mi niña interior, porque a su lado sé que no voy a perder la inocencia. PROMETÍ No silenciar mi arte, porque las veces que lo hice me costó respirar. PROMETÍ Alejarme a tiempo de los sitios en los que me ahoga estar porque me respeto. PROMETÍ Disfrutar más, porque al fin y al cabo la vida es solo un suspiro. PROMETÍ Mirarme más a los ojos frente al espejo, contemplarme y amarme, porque soy mi propio hogar y lo llevo conmigo a donde quiera que vaya. PROMETÍ No dejar de escribir, transformar la palabra en medicina cuando me enfermo de vanidad y egoísmo, porque soy humana y cuantas cosas más he prometido y no he cumplido. PROMETÍ Todo esto y mucho más, ¿Por



CUMPLIO AÑOS MALENY OJEDA MAYA Fue felicitada por su esposo Rafael Cruz Juárez por su niño Rafita Cruz Ojeda y familiares. ¡FELICITACIONES!.



CUMPLIERON 58 ANIVERSARIO De BODAS El feliz matrimonio de señor FELIPE NAVARRO Y MARÍA LUISA PEDRERO DE NAVARRO. Fueron ¡FELICITADOS! Por sus hijos, nietos y familiares.



CUMPLIO AÑOS EL TÉCNICO ORTOPEDISTA GUSTAVO MARTINEZ CUBILLO Y lo festejo su mamá Ma. De la Luz Cubillo Franco y hermanos Javier y Elizabeth Martínez. ¡FELICIDADES!



SE TITULO El joven MARCO ANTONIO CRUZ MARTINEZ DE LICENCIADO En PSICOLOGÍA Y CENEVAL De la U. M. S. N. H. Orgullosos están sus padres los Maestros Antonio Cruz Blancas y Bris Martínez.



qué. Porque lo merezco... CUMPLIO AÑOS La Maestra MALENY OJEDA MAYA Tempranamente recibí felicitaciones amorosas de su esposo Rafael Cruz Suarez y de su pequeño hijo Rafita Cruz Ojeda. Posteriormente por este motivo le fue celebrado este su día, recibiendo felicitaciones y los mejores deseos de su familia. ¡FELICIDADES MAESTRA!... CUMPLIO 11 AÑITOS DE EDAD La niña DULCE GABRIELA SERRANO GONZÁLEZ Amorosamente recibí felicitaciones en este su día de sus queridos padres René Serrano Fuentes y Dulce María González Mercado y de familiares. Posteriormente y acompañada de su familia partió su Pastel de Cumpleaños. La que esto escribe y como abuelita que soy te deseo mi niña hermosa que en este tu día hoy, mañana y siempre lo pases muy feliz. Y que recuerdes siempre que te AMAMOS. ¡FELICIDADES MI PRINCESA!... CUMPLIERON SU 49 ANIVERSARIO DE BODAS El feliz matrimonio formado por el Señor EFRÉN GARCÍA y la señora LUCHITA DELGADO DE GARCÍA. Ambos recibieron felicitaciones y los mejores deseos en especial de sus queridos hijos Carlos y Martita García y demás hermanos como sus nietos y familiares y todos reunidos los acompañaron a celebrar con una comida en su honor y desde luego apagaron la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES A LOS DOS!... Este 23 de Septiembre



DULCESITA SERRANO GONZÁLEZ, cumplió 11 añitos el pasado 26 de septiembre y fue muy felicitada por sus padres, sus abuelitos y amiguitos, ¡MUCHAS FELICIDADES HERMOSA!



Ciudad de México., Se RECIBIO DE LICENCIADO En CONTADURÍA EMMANUEL MENDOZA VERGARA De la UNAM. Lo acompañaron sus padres Rigoberto Mendoza y Ma. Luisa Vergara.

CUMPLIERON 58 ANIVERSARIO DE BODAS El conocido matrimonio Zitacuarense de MARÍA LUISA PEDRERO ORTEGA Y El señor FELIPE NAVARRO. Ambos recibieron felicitaciones con mucho cariño de sus queridos hijos, nietos y familiares. Así mismo les fue celebrado este su aniversario en conocido restaurante por el matrimonio Híjar Hurtado y amistades, ambos se encontraron muy contentos y felices en este su festejo y desde luego apagaron la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES A LOS DOS!... CUMPLIO AÑOS Este 26 de Septiembre El Técnico Ortopédico GUSTAVO MARTINEZ CUBILLO. Y tempranamente recibí felicitaciones carinosas de su señora madre María de la Luz Cubillo Franco y de hermanos Javier y Elizabeth Martínez Cubillo. Posteriormente su mamá le preparó un ágape en su honor en este su día y desde luego se encontró muy contento y feliz el festejado al lado de toda su familia. ¡MUCHAS FELICIDADES!... Se recibió de LIC. EN CONTADURÍA EMMANUEL MENDOZA VERGARA De la UNAM. FEST- CUAUTITLÁN. Cd. De México. Lo acompañaron en esta ceremonia de Clausura sus queridos padres RIGOBERTO MENDOZA REYES Y MARÍA LUISA VERGARA HERNÁNDEZ Y Su hermana Eréndira Mendoza Vergara. Posteriormente le fue celebrado con un festejo en su honor en el que estuvo acompañado de sus demás familiares, que lo felicitaron y desearon los mejores augurios. ¡FELICIDADES EMMANUEL!... CUMPLIO AÑOS La señora MERCEDES SALOME DÍAZ CORIA Y Recibí felicitaciones con mucho cariño de sus queridos padres de su hija y nietecita, igualmente celebro este su día en conocido lugar estando acompañada de sus compañeras de trabajo de la Clínica del ISSSTE. Partiendo posteriormente su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICIDADES MECHITA!... TERMINO LA MAESTRÍA En Salud Pública con MENCIÓN HONORIFICA SAMARA YALE SUAREZ En la Escuela de Salud Pública en la Ciudad de México con Sede en Cuernavaca Mor., la que esto escribe te felicita sobrina porque se el sacrificio que realizaste para lograr este objetivo. Saludos a tu prima Gabriela Cordero Velasco y a tu amiga Adriana Cedillo Martínez que te acompañaron en tu fiesta de graduación. ¡FELICIDADES SAMMARITA!... SE TITULO El joven MARCO ANTONIO CRUZ MARTINEZ De Lic. En PSICOLOGÍA Por CENEVAL Por la Universidad michoacana de San Nicolás de Hidalgo, encontrándose sus queridos padres el Maestro Antonio Cruz Blancas y Bris Martínez de Cruz muy orgullosos y satisfechos de este logro de su hijo que lo manifestaron «No te detengas hijo ni te distraigas sigue avanzando. Siempre estaremos contigo». Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «LA FELICIDAD ES UN TRAYECTO NO UN DESTINO. TRABAJA COMO SI NO NECESITARAS DINERO... AMA COMO SI NUNCA TE HUBIERAN HERIDO... Y BAILA COMO SI NADIE TE ESTUVIERA VIENDO. ¡SEAN FELICES!...



CUMPLIO AÑOS La señora MERCEDES SALOME DÍAZ CORIA Y Recibí ¡FELICITACIONES! De sus padres de su hija y nietecita y de compañeras de trabajo de la Clínica del ISSSTE.



AL CUMPLIR Su 49 ANIVERSARIO DE BODAS El matrimonio formado por el señor EFRÉN GARCÍA y LUCHITA DELGADO Fueron ¡FELICITADOS y Por sus hijos, nietos y familiares.



TERMINO LA MAESTRÍA En SALUD PUBLICA Con MENCIÓN HONORIFICA SAMMARA YALE SUAREZ Y Fue ¡FELICITADA! Por su prima Gaby Cordero y Adriana Cedillo y familia.

Gobierno de Michoacán pone en marcha Unidad de Transfusión Sanguínea en Huetamo

- Los pacientes graves por hemorragia ya no tendrán que ser trasladados hasta Morelia para una transfusión.



El secretario de Salud de Michoacán, Elías Ibarra Torres, giró instrucciones para que este espacio cuente con un servicio de transfusión y un centro de colecta.

Huetamo, Michoacán, 30 de septiembre del 2022.- Con la puesta en marcha, que hizo el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, de una Unidad de Transfusión Sanguínea en el centro de salud de Huetamo, los habitantes de este municipio ya no tendrán que trasladarse hasta Morelia a donar sangre o

solicitar una transfusión; podrán hacerlo en su misma localidad.

Además, los pacientes que se encuentren graves, tanto en Huetamo como en las localidades aledañas, ya no tendrán que viajar hasta la capital del estado a solicitar una transfusión sanguínea, pues el centro de salud

ya cuenta con acceso a unidades de sangre y sus componentes, cuando así lo requiera un paciente en situación de emergencia por hemorragia.

Durante el arranque de la Unidad de Transfusión Sanguínea, el secretario de Salud de Michoacán, Elías Ibarra Torres, giró

instrucciones para que este espacio cuente con un servicio de transfusión y un centro de colecta, con un stock de 20 unidades de sangre para emergencias por hemorragia.

Este espacio será coordinado por el Centro Estatal de la Transfusión Sanguínea con un horario de 8:00 a 20:00 horas.

El turismo desde un enfoque diferente: Alberto Lati

Morelia, Michoacán, 28 de septiembre del 2022.- Con un encuentro matutino entre el comunicador Alberto Lati y medios de comunicación michoacanos, dio inicio la segunda jornada del Congreso Estatal de Turismo, el evento gratuito donde estudiantes, profesionales del sector y público interesado participan en directo con personajes de trayectoria destacada que ofrecen visiones y tendencias de la industria turística desde los más variados enfoques.

En tan solo media hora, Alberto Lati ofreció a los medios de comunicación respuestas sencillas pero profundas, cargadas de humanismo y reflexión, en torno a la transversalidad que puede abrirse desde cualquier esfera hacia la actividad turística. Incluso desde la cobertura deportiva.

Después, en su participación ante la audiencia, habló del turismo desde su trayectoria profesional y humana, como periodista y como escritor, pasando por su aprendizaje de diversos idiomas. Habla siete de manera fluida.

En un recuento de viajes y anécdotas de vida, destacó la necesidad de romper esquemas, expectativas y resistencias personales para adaptarse a lo que la realidad ofrece; mantener una disciplina de aprendizaje permanente y anteponer los valores humanos. Líneas que funcionan para cualquier esfera de desarrollo humano.

Rondalla Ebríos de Amor representará a Zitácuaro en evento nacional

- 26 y 27 de noviembre en Zamora

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El próximo 26 y 27 del mes de noviembre, la rondalla Ebríos de Amor representará a Zitácuaro en un evento nacional que se realizará en Zamora.

Esta rondalla se encuentra conformada por 15 jóvenes, de los cuales 3 son mujeres y 12 son hombres; además está abierta a los que se quieran unir para compartir este gusto por la música.

Daniel Chávez García Director de esta organización, precisó que el

evento es la edición X del Concurso Nacional de Rondallas, y a éste han asistido varias ocasiones con muy buenos resultados. Este año quieren que no sea la excepción y se preparan para mostrar su trabajo.

Sin embargo, dijo que tienen varias dificultades para acudir a la sede, requieren el apoyo para el transporte, por lo que han decidido salir a botear a las calles, cantar, y solicitar ayuda de alguna persona o empresario que esté en condiciones de



El próximo 26 y 27 del mes de noviembre, la rondalla Ebríos de Amor representará a Zitácuaro en un evento nacional que se realizará en Zamora.

ayudarlos. “Si alguien tiene una camioneta en dónde se pueda trasladar la rondalla, es bien recibida, lo único que queremos es poder acudir para mostrar nuestro talento”, expresó.

Si alguien los quiere ayudar, comentó que lo pueden contactar al número 7151038918 o bien, los miércoles y jueves ensayan en el Jardín Constitución, en un horario de 6:00 a 7:30 de la tarde, ahí los pueden encontrar. Todos los integrantes están interesados en prepararse y mostrar su talento.



Con un encuentro matutino entre el comunicador Alberto Lati y medios de comunicación michoacanos, dio inicio la segunda jornada del Congreso Estatal de Turismo.

Realizamos estudios de Electroencefalograma

apoyamos tu economía



Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur



Dr. Gervith Reyes
neurocirujía / cirugía de columna

Previa Cita en:

Defensor P.N. No. 10
Calle Constitución
H. Zitácuaro, Mich.



(715)153-3767

la Región
\$8.00 Ejemplar

Actuación de FGE apegada a Derecho en relación con la manifestación de este jueves en San Felipe

Zitácuaro, Michoacán, a 29 de septiembre de 2022.- La actuación de la Fiscalía General del Estado (FGE) realizada en la región de Zitácuaro con motivo del aseguramiento de una unidad que cargaba aguacate, cuya procedencia no fue acreditada, ha sido conforme a derecho y apegada al debido proceso.

El pasado 17 de agosto, personal que realizaba labores de investigación y persecución del delito en el municipio de Tuxpan, detectaron en tránsito una camioneta Pick Up, que tenía una placa de identificación de la UDC y que transportaba varias cajas con aguacate, cuya procedencia no fue acreditada.

Por lo anterior, se determinó el aseguramiento de las dos personas (conductor y copiloto), así como del vehículo y del fruto que fueron puestos a disposición del Ministerio Público, que en su momento resolvió en apego a la ley.

Por lo que corresponde a la unidad y ante la presunción de no contar con el pedimento legal en virtud de que se trata de un vehículo de procedencia extranjera, se envió desglose a la Fiscalía General de la República (FGR).

Con relación a las manifestaciones externadas durante una movilización realizada en la región de Zitácuaro, está Fiscalía hace un llamado para que las inconformidades que se deriven del actuar de las y los servidores públicos, se realicen ante los canales legales e institucionales a efecto de que sean éstas las que procedan conforme a derecho.

Confirma SSM 4 casos positivos de viruela símica en Michoacán

Morelia, Michoacán, 28 de septiembre del 2022.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informa que el estado tiene un acumulado de 4 casos positivos de viruela símica.

De acuerdo al reporte epidemiológico, los dos últimos casos corresponden a hombres; uno de 27 años con antecedentes de viaje a la Ciudad de México; el otro, de 43 años con antecedentes de viaje a Sudamérica.

Ante ello, la SSM recomienda a la población a no bajar la guardia en la implementación de medidas preventivas para mantener controlada la propagación del virus en la entidad y, con ello proteger la salud de todos.

La institución llama a identificar los principales síntomas de la enfermedad como son fiebre de 38 grados o más, dolor de cabeza, fatiga y debilidad, dolores musculares, inflamación de los ganglios linfáticos, erupciones en la cara, manos y pies.

Ante la presencia de síntomas por probable viruela del mono, evitar tocar las lesiones, lavar las manos por al menos 20 segundos, evitar el contacto físico con las demás personas para no contagiarlas y utilizar cubrebocas.

Recomendaciones ante la presencia de un caso sospechoso por viruela del mono



- No toques las lesiones**
- Lavar las manos al menos 20 segundos**
- Evita el contacto físico**
- Usa cubrebocas**

Cuida tu salud y la de tu familia

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

«AQUEL A QUIEN LOS DIOS QUIEREN DESTRUIR, PRIMERO LO VUELVEN LOCO»

La valoración excesiva de uno mismo te lleva a un grado de ceguera irreversible, el sujeto que se vive en esa condición suele venir con paquete todo incluido, pues tiene seguramente muchos otros defectos que le alejan de la realidad, personal y social, hasta aislarse o ser aislado por tomar conductas que no benefician o no abonan a la sana convivencia.

El hombre o la mujer ególatra, no soportan el brillo de nadie más, sólo «sus chicharrones truenan», nunca estará preparado para compartir cámara o aplausos con otro, pues la figura principal es él, así que nadie a su lado puede tener brillo, llamar la atención o crecer, más que ella o él, y si llegara a pasar que a su alrededor alguien le roba reflector, hará todo lo posible por despedirlo, eliminarlo, separarse o hacer casi cualquier cosa para que eso no pase.

El ego desmedido, se conoce como el «Síndrome de Hubris», que se muestra en las excentricidades de un sujeto enfermo, además del desprecio por las opiniones ajenas, debido a que sólo él tiene el saber y conocimiento, y lo que digan los demás no puede ser mejor nunca. Tal parece que la confianza exagerada en sí mismo, la imprudencia, la impulsividad, la desmedida preocupación por la imagen, el temor a la pérdida de su popularidad o estar constantemente alejados de la realidad, son una serie de características que posee el ególatra.

Se dice que, a aquél, a que los dioses quieren destruir primero lo vuelven loco, sin embargo, en muchas ocasiones nosotros mismos hemos sido los encargados de crear o formar ególatras, al hacer sentir a uno o a más, insuperables, poderosos, dioses o semidioses, sabelotodo, líderes indiscutibles, maestros de maestros, que cuando se la creen o al sentirse insuperablemente insuperables, deciden tomar el timón de una nave que los lleva al puerto del olimpo, de las ciudades de oro, rubies, dólares, perlas y todo lo que les pertenece (aunque no existan), pero que se creen merecer por el sólo hecho de existir.

Así como muchos no están preparados para gobernar, o para tener un alto encargo, también muchos otros no lo están para ser alhajados, y debemos tener cuidado de no hacer daño a quien en su primer triunfo lo elevamos tanto que no vuelva a poner sus pies en el suelo y se eleva a alturas insospechables.

Son muchos los ámbitos en los que encontramos seres tan desparramados por sobredosis de ego, que podrían llenar inmensos recipientes, presas, mares y lagos con su actuar, soberbio y prepotente. Aunque hay que saber identificar, para no confundir al hombre o la mujer segura con la ególatra, pues claramente los primeros les precede la sabiduría que les da certidumbre de lo que hacen o dicen, y los segundo que se creen pilotos, pero ni siquiera saben manejar.

Si hay un ámbito de la sociedad en donde podemos detectar a los ególatras, es en la política, pues ahí están los que, por ser presidentes, son sólo ellos los que deben salir en la foto, los que pueden salir en el comercial, a los que se les ha de aplaudir más, y si acaso alguien comienza a brillar para que ellos, o se les bloquea, se les deja de incluir o simplemente se les despiden.

En la política, muchos se han olvidado que la o el Presidente, no lo puede hacer todo y que como en la vida el equipo hace la fuerza, que si bien hay un periodo en el que es quien ejecuta, ese encargo y por lo tanto esa tarea no es eterna, que, al vivir en una democracia, todo mundo tiene el mismo derecho a brillar por su empeño y dedicación, especialmente el creativo, la carismática, el sensible o la que es más entregada a sus labores.

Al aplaudir como focas, por todo, incluso por lo que está mal, al Presidente, a la Alcaldesa, al Diputado, a la Senadora, le estamos haciendo un daño que tarde o temprano, nos afectará, porque en lugar de procurar su análisis y crítica de las cosas, formaremos a una o un ególatra, que no se equivoca, que está por sobre los especialistas porque él o ella sabe de todo, y dado que su gente lo aclama, según lo quiere y admira, lo que haga está bien.

En gran medida por eso se dice que cada pueblo tiene el gobierno que merece, pues una población crítica y madura, no aceptaría que se gaste el dinero de sus impuestos en obras de mala calidad, en espectáculos que no cultivan, en grandes placas de inauguración, en comilonas para sus compadres, familia y amigos, en programas superfluos, o en caldos que salen más caros que las albóndigas.



Acribillan a 2 hombres en Zirahuato

- Las víctimas yacían dentro de un automóvil, uno era el secretario del Ayuntamiento de Ocampo

Zitácuaro, Mich.- 28 de septiembre del 2022.- Dos hombres que viajaban a bordo de un vehículo fueron ultimados a balazos en la población de Zirahuato de los Bernal, informaron fuentes allegadas a las autoridades policiales.

El hallazgo se registró la mañana de este miércoles, cerca de una clínica local del IMSS. Elementos de la Guardia Civil fueron alertados e inmediatamente acudieron al sitio y, con apoyo de unos paramédicos, confirmaron el deceso de las víctimas.

Los occisos yacían dentro de un automotor Chevrolet Corsa, color plata, con matrícula NLB6283, al cual tenía impactos de arma de fuego.

Posteriormente fueron identificados los cuerpos, corresponden a padre e hijo, uno era secretario del Ayuntamiento de Ocampo.

De acuerdo con la información obtenida, el funcionario municipal respondía al nombre de Omar Daniel Colín, y la otra persona resultó ser Juan Colín, su progenitor. Ambos yacían dentro de un automóvil Chevrolet Corsa, color plata, con placa NLB6283.

Los expertos de la Fiscalía Regional se encargaron de procesar la escena e iniciaron las averiguaciones correspondientes, después trasladaron los cuerpos a las instalaciones del Servicio Médico Forense, donde más tarde fueron reconocidos y reclamados por sus deudos.

Detiene FGE presunto responsable del secuestro y homicidio de hijo de líder transportista y dos personas más

- Francisco Eduardo M., Jorge Iván P., y Rodrigo A., se encontraban en un domicilio del fraccionamiento Villas del Pedregal, cuando fueron privados de la libertad y trasladados a la colonia Manantiales el Parían III, donde los privaron de la vida

Morelia, Mich.- 27 de septiembre de 2022.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de José Alejandro "N", por su posible relación en el delito de secuestro agravado, cometido el pasado 12 de septiembre, en agravio de tres hombres, en Morelia, entre los cuales se encuentra el hijo del líder transportista José Trinidad Martínez Pasalagua.

Durante las investigaciones, la Fiscalía Especializada para la Investigación de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares estableció que el pasado 12 de septiembre, Francisco Eduardo M., Jorge Iván P., y Rodrigo A., se encontraban en un domicilio ubicado en el fraccionamiento Villas del Pedregal, cuando fueron sorprendidos por personas armadas que los amagaron con armas de fuego para obligarlos a subir a un vehículo Chevrolet, Spark, color blanco y un vehículo Mini Cooper, el segundo de ellos propiedad de Francisco Eduardo M.

Enseguida, las víctimas fueron trasladadas a un inmueble de la calle Juan Mata, en la colonia Manantiales del Parían III; ahí fueron privadas de la vida a consecuencia de un disparo producido por proyectil de arma de fuego. Posteriormente, los cuerpos fueron colocados en un depósito ilegal.

La desaparición de los tres hombres fue denunciada ante la Fiscalía Especializada que emitió la cédula de búsqueda y emprendió actos de investigación que permitieron obtener información en el sentido de que los agraviados podían encontrarse en dicho inmueble, por lo que, ante un Juez de Control, se solicitó la orden de cateo que fue ejecutada el domingo en la noche, y que dio como resultado el hallazgo de los tres cuerpos, mismos que fueron trasladados al Servicio Médico Forense, donde se les practicó la necropsia de ley.

El pasado lunes, la FGE concluyó con las actuaciones de identificación y reconocimiento de Francisco Eduardo M., Jorge Iván P., y Rodrigo A., quienes fueron reconocidos por sus familiares por la coincidencia de sus ropas, señas particulares y tatuajes.

Al continuar con las tareas de investigación, personal de la institución reunió datos de prueba objetivos y contundentes de la posible participación de José Alejandro "N", de quien solicitó orden de aprehensión que esta tarde fue cumplimentada.

El detenido será presentado ante el órgano jurisdiccional en espera de que sea resuelta su situación legal.

Vinculan a proceso a maestro, presunto responsable del delito de violación en agravio de una niña con discapacidad

Morelia, Michoacán, a 30 de septiembre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo vinculación a proceso en contra de Víctor "N", maestro de una escuela de educación especial, presunto responsable del delito de violación, cometido en agravio de una alumna de 11 años de edad.

De acuerdo a constancias de la Carpeta de Investigación, Víctor "N" agredió sexualmente

Exige PRI Michoacán esclarecimiento del asesinato del secretario del Ayuntamiento de Ocampo

**- Tiene que responder con toda la fuerza, exige Memo Valencia.
- "Que no se pretenda señalar o manchar la imagen de nuestro compañero", señala.**

Morelia, Mich., a 28 de septiembre de 2022. "El priismo está de luto ante el asesinato del secretario del Ayuntamiento de Ocampo, Omar Daniel Colín Alanís y de su padre, Juan Colín Vanegas, por lo que exigimos la intervención del gobierno federal, que las autoridades esclarezcan los hechos, detengan al responsable, apliquen todo el rigor de la justicia y restablezcan el estado de Derecho", aseveró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Guillermo Valencia Reyes.

El líder estatal, acompañado de la secretaria general, Xóchitl Gabriela Ruíz González, lamentó que haya regresado el llamado "cobro de piso" a las y los presidentes municipales.

"¿Cuántos muertos más son necesarios para darnos cuenta de que urge la intervención del gobierno federal y que se haga justicia?", cuestionó.

Asimismo, lamentó que la delincuencia tenga bajo su control varias zonas del estado y que la estrategia del gobierno federal sea una estrategia fallida.

"Los priistas de Ocampo no están solos, haremos lo que sea necesario para presionar al gobierno que haga su trabajo, es su obligación y con abrazos no van a evitar que haya más muertos", sostuvo.

En ese sentido, dio a conocer que mañana sostendrá una reunión con algunos presidentes municipales, para conocer la situación que priva en cada uno de los municipios y para refrendar el apoyo de la dirigencia estatal.

"Si la autoridad no actúa, mandará un pésimo mensaje, sobre todo porque los presidentes municipales son el eslabón más débil en la cadena de gobierno, además, por un lado, sufren el acoso de los criminales y por el otro la indiferencia de las autoridades estatales y municipales", comentó.

En ese tenor, hizo un llamado a las y los alcaldes a no tomar a la ligera alguna amenaza de que sean parte.

"No nos va a temblar la mano para señalar lo que haga mal el gobierno en caso de que no haya actuación y acción en sus municipios", indicó.

También, Valencia Reyes pidió a la Fiscalía y al gobierno estatal realizar una investigación pronta y expedita.

"Que no vaya a salir la Fiscalía o el gobierno estatal a pretender señalar o manchar la imagen de nuestro compañero, porque ahí si vamos a ir con todo en su defensa y la exigencia de nuestro partido será frontal", finalizó.



"El priismo está de luto ante el asesinato del secretario del Ayuntamiento de Ocampo, Omar Daniel Colín Alanís y de su padre, Juan Colín Vanegas, por lo que exigimos la intervención del gobierno federal, que las autoridades esclarezcan los hechos, detengan al responsable, apliquen todo el rigor de la justicia y restablezcan el estado de Derecho", aseveró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Guillermo Valencia Reyes.

a la alumna, tras encerrarla en una de las aulas de la institución educativa.

Derivado de estos hechos la menor requirió atención médica, por lo que una vez que fue revisada se obtuvo información de la violación de la que fue víctima, por lo que los hechos fueron denunciados ante la Fiscalía General del Estado de Michoacán, misma que inició Carpeta de Investigación a través de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Violencia Familiar y de Género.

Durante los actos de investigación, se recabaron datos de prueba que permitían establecer la posible participación de Víctor

"N", por lo que se solicitó la respectiva orden de aprehensión ante el Juez de Control, misma que fue obsequiada y cumplimentada.

En audiencia, el órgano jurisdiccional lo vinculó a proceso, le fijó prisión preventiva oficiosa y estableció un plazo de dos meses para el cierre de la investigación.

La FGE ratifica su compromiso de garantizar la aplicación de la ley en todo hecho que atente contra a vida e integridad de la niñez michoacana. que atente con la integridad de las niñas, niños y adolescentes; no habrá impunidad.